
 1 / 3  

Gabriel 

 

De la compréhension des choses de la vie et des actes humains (réservé aux 
initiés) 
 

Peux-tu dire que tu connais la vie ? Peux-tu dire que tu connais les choses de la 

vie ? 

Oui et non tu les as connues, tu les as oubliées et tu les redécouvres à chaque 

fois. Chaque moment passé à vivre est une redécouverte de choses déjà vécues 

et connues. Alors pourquoi et à quoi cela sert ? 

D’abord tout a été vécu, mais mal expérimenté, mal intégré. Ce qui se comprend 

bien s’assimile bien et se digère encore mieux, pas de ressassement, pas de poids 

sur l’estomac, juste une légère attente à vivre autre chose, varier les plaisirs et 

diversifier les besoins. N’attendez rien, ne demandez rien. Tout vient à point 

pour qui sait attendre. Tout est prévu (planifié) pour occuper joyeusement vos 

journées. 

Beaucoup d’humains sont en recherche (spirituelle, scientifique, intellectuelle 

etc… mais diable (oh excusez !) que recherchent-ils ? Ils ont peur de mal occuper 

leur vie, et peur des autres aussi. La peur amène-t-elle la domination ? Dominer 

son conjoint par ses capacités supérieures, dominer son voisin par son étalage de 

richesse, dominer la société par sa position sociale. Ne recherchez rien. Laissez 

vous aller au fil de l’eau. Attention, ne soyez pas apathique et ne vivez pas de 

mendicité mais soyez.  

On vous recherchera par vos capacités à vivre la vie, pour votre convivialité et 

aussi pour votre savoir, car je vous rappelle que vos connaissances vous viennent 

du passé pour créer votre futur. Votre savoir est incommensurable en terme de 

connaissance humaine et terrestre. Connaissance et science ont même racine 

“ connaiscience ” : recherche de la conscience divine ou supérieure. Rechercher, 

c’est retrouver quelque chose que l’on a perdu. Vous c’est redécouvrir, retrouver 

votre divinité en vous. Avez-vous perdu la tête et êtes-vous à sa recherche ? 

Non, c’est la connexion que vous cherchez. Alors, restez branché comme cela 

vous n’aurez plus de perte. Restez branché avec vous-même : plus de colère, plus 

d’énervement. Que de la douceur, que de la joie. N’ayez plus de crainte, plus 

d’inquiétude. 

Vous savez que vous avez en vous quelque chose de Divin qui vous fait vivre dans 

l’abondance (abondance étant différent de richesse). Abondance, c’est avoir en 

quantité ce que l’on a besoin et pas ce que l’on veut. 

Celui qui se suicide ou veut mourir à la guerre, c’est celui qui s’est déconnecté 

volontairement de son précieux moi. Il a gardé son écrin et jeté son joyau. Alors 

qu’il aurait dû tout garder. 

Rester connecté, c’est être relaxé, détendu, calme. Seulement, vous êtes trop 

agités, trop vibrants de plein de choses à faire en même temps. Vos vibrations 

augmentent,  votre connexion diminue. Cependant que les vibrations terrestres 

augmentent (fréquence Hartmann pour les scientifiques). Observez les molécules 

d’eau dans une casserole en ébullition (90°C). Ca vous calme ? 
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Et si vous étiez sur un bateau dans une tempête, auriez-vous le temps de 

regarder la vie ? L’agitation c’est vous qui la créée. Calmez-vous. Les autres vont 

se calmer et la casserole va refroidir. A quoi bon faire le plein de trucs et de 

machins pour occuper sa journée ? 

Vous pensez qu’un lama tibétain ne fait rien quand il médite ? Qu’un prêtre perd 

son temps en vaine prière ? Si la réponse et oui, c’est que vous êtes déconnectés 

de vos expériences passées. Dommage ! 

 

 

 

L’alchimie de la vie. 

 

Que fait un alchimiste avec ses alambics et ses éprouvettes ? Bien souvent il 

expérimente la pierre philosophale (Philosophe = ami des hommes). La pierre est 

la structure solide, l’acquit scientifique qui lui sert à expérimenter. Et toi, ta 

philosophie ou est-elle ? et ton alchimie, comment est-elle ? 

Que cherche l’homme actuellement ? Celui qui a  peur ne cherche rien et la télé 

est un excellent soporifique pour oublier (oublier quoi au juste ?). 

Celui qui cherche Dieu l’a trouvé. Dieu est en lui et c’est lui (Il va le retrouver 

très rapidement). Celui qui cherche la jouvence prends le chemin buissonnier 

pour chercher Dieu. Il recherche l’éternel jeunesse pour avoir tout son temps 

ensuite pour retrouver Dieu. 

Celui qui cherche la transmutation (vil en noble) plomb en or, s’égare. C’est bête 

mais chaque fois que la formule a été redécouverte le chercheur l’a payé de sa 

vie où il a réenfoui son  parchemin car il a compris que transmuter n’était pas 

trouver Dieu. 

Et toi, que cherches-tu ?  

Quant à moi je cherche l’amour dans l’homme. Le sentiment est pénible mais 

l’homme a caché son amour immense et infini dans son cœur. Et pour ne pas qu’on 

lui vole, il a fermé le coffre fort de son cœur. 

Dans mes formules magiques il est écrit que plus l’homme donne de son amour, 

plus il en reçoit et son cœur déborde de joie et d’abondance. Si l’homme donne 1 

euro d’amour, il en récupère 10 ou 100 en retour. S’il ne reçoit rien en retour, 

c’est que ce n’était pas de l’amour. 

Et toi, que veux-tu ? Je veux tout : amour, jeunesse et or. 

L’amour, tu l’as ; la jeunesse et bien il ne tient qu’à toi de cultiver ton corps pour 

que celui-ci reste jeune éternellement. Observe le jardinier qui prend soin de son 

jardin. Comme il aime sa terre ! il la travaille, il la nettoie et lui donne son amour. 

Observe bien, la terre est éternelle, elle vit et donne toujours de beaux légumes 

nourrissants. 

Rappelle-toi que ton corps peut te nourrir éternellement. Il a dans ses cellules 

des substances qui se régénèrent automatiquement et éternellement. Seulement, 

tu les as bloquées, tu as expérimenté le “ vivre, vieillir, mourir ”. Ordonnes à tes 

cellules de rajeunir, vois les vivantes et se reconstituant à chaque instant. C’est 

cela la jouvence, pas besoin d’aller chercher bien loin. Les machines à soigner 
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c’est bien, les médicaments à guérir pourquoi pas. Seulement, tu as tout en toi, 

tu es autonome. Est-ce que l’univers vieillit ? Est-ce que le cosmos meurt ? En 

est-il différent pour toi ? Réponse, c’est identique. 

Tu es le fruit du cosmos et de la terre. Te rappelles-tu ? 

Ah oui, tu veux de l’or. De l’or, tu en as eu dans d’autres vies, mais ton or tu l’as 

caché dans des coffres et tu en a mis sur des bijoux que tu cachais sous tes 

vêtements. 

L’or existe en gisement inépuisable sous la terre. Actuellement, plus tu en auras 

et plus tu le cacheras. Est-ce bien utile ?  

L’or est philosophale. Vous avez un très beau contrat d’amour à entretenir 

ensemble. Il y a quelque chose de magique à faire avec l’or.  

Actuellement, l’or veut dire gain, cupidité, avidité à posséder et à ne pas 

partager. Transmute cette pensée dans ta tête ; dis toi que l’or fait partie de 

ton contrat avec la terre. La terre t’en donnera autant et plus que tu en auras 

besoin pour ton évolution spirituel. 

Pourquoi crois-tu que certains te cachent l’or et l’enferment dans des coffres 

puis te disent que l’or est rare donc cher ? 

L’or est inépuisable mais cela est une autre histoire. 

Connais-toi toi-même et tu connaîtras l’univers. Retrouve la source de ta vie. 

Rappelle-toi pourquoi tu es là. Reconnecte-toi, retrouve tes racines. 

Si tu le demandes, nous pouvons te guider, nous pouvons t’aider. Il faut juste que 

tu ai conscience de ce que tu veux réellement. 

Autre chose, cette lecture peut être pour toi un déclic ou un détonateur. Mais si 

le spirituel en toi est supérieur à l’humain qui a peur, il ne peut rien t’arriver. 

 

Gabriel 


